

# Stockschützenjugend auf dem Vormarsch

Das hat es bei den Stockschützen noch nie gegeben - eine Jugendmannschaft, die sich an Meisterschaften beteiligt!

Mit Dominik Biberger, Florian Fichtl, Alexander Grimm, Tobias Maier und Tobias Robl haben wir eine schlagkräftige Jugendmannschaft.

Beim Bezirkspokal auf Eis in der Tölzer Eishalle, belegten sie einen guten 4. Platz. Mit etwas weniger Lampenfieber beim ersten Turnier, wäre eine Platzierung unter den ersten drei leicht möglich gewesen.

Das zweite Turnier fand in Peiting statt, dort belegten sie beim Kreispokal auf Eis den zweiten Platz und beim Zielwettbewerb in der Mannschaft sogar den ersten Platz.

Beim Einzelschießen wurde Tobias Robl Dritter und Alexander Grimm Vierter.

Ihr drittes Turnier bestritten sie in Polling beim Kreispokal auf Asphalt und belegten den zweiten Platz. Im Spiel gegen Peiting schlugen sie sich selbst und verpassten so den Gesamtsieg. Dennoch haben sie sich mit dem zweiten Platz die Teilnahme am Bezirkspokal in Unterhaching gesichert.

Trainiert und betreut wird die Mannschaft von Konrad Heinrich und Hubert Fichtl.

Seit Mai 2008 gibt es auch ein Jugendtraining. Immer am **Mittwoch ab 15.00 Uhr** bringt unser Jugendleiter Konrad Heinrich dem Nachwuchs das Stockschießen bei. Zurzeit sind es 14 Mädchen und Buben die regelmäßig am Training teilnehmen.

Jugendliche, die Interesse am Stockschießen haben, sind jederzeit herzlich willkommen! Die Eisstöcke stellt der Verein zu Verfügung.

**Die Firma „Mayrock Spezialtransporte“ sponserte 12 Trikots für unsere Jugend. Wir bedanken uns recht herzlich bei Franz Mayrock für die großzügige Spende.**



Franz Mayrock bei der Übergabe der Trikots an Jugendleiter Konrad Heinrich